

Se realizan obras que la gente requiere: CECOP

Escrito por comunicado

Sábado 22 de Junio de 2013 11:13

Puerto Peñasco, Sonora, 21 Junio 2013.- Hacer más obras que realmente beneficien a la gente como llevarles agua potable, energía eléctrica y equipar a las escuelas con mobiliario y mejor infraestructura en apoyo de la transformación educativa, son dos de las prioridades en las que trabajamos este año, aseguró Francisco Monge Araiza, Coordinador de CECOP.

De visita en los municipios de Plutarco Elías Calles y Puerto Peñasco, el Coordinador del Consejo Estatal de Concertación para la Obra Pública, sostuvo reuniones con autoridades locales para acordar el plan de trabajo y tipo de obras a ejercer en el presente año.

“Estamos en un ejercicio de consulta, de dialogo con los alcaldes y los comités de participación ciudadana para ver sus prioridades en materia de obras este año”, dijo Francisco Monge Araiza tras reunirse con el alcalde Plutarco Elías, Julio Cesar Ramírez Vázquez.

Además sostuvo un encuentro con comités de vecinos donde se vieron los mecanismos de participación y respondió inquietudes en cuanto a los rubros donde el Gobierno del Estado a través de CECOP puede aportar recursos para obras comunitarias.

Más tarde en Puerto Peñasco junto al alcalde Gerardo Figueroa Zazueta, supervisó varias obras en proceso de construcción del ejercicio fiscal 2012, ubicadas en el plantel COBACH, en el club deportivo la Esperanza y en la colonia San Rafael.

El monto de las inversiones en este municipio ascienden a un millón 94 mil pesos, de los cuales el CECOP, aportó 766 mil 108 pesos, el municipio, 164 mil 166 pesos y la comunidad una cantidad similar con lo que se beneficia a más de dos mil personas de este municipio.

“La gente quiere más servicios de agua potable, quiere más energía eléctrica y quiere que les ayudemos con las escuelas y en eso vamos a trabajar muy coordinadamente en este ejercicio 2013”, resaltó Monge Araiza.

Indicó que no se dejarán de lado otros rubros donde CECOP y los gobiernos municipales han

Se realizan obras que la gente requiere: CECOP

Escrito por comunicado

Sábado 22 de Junio de 2013 11:13

venido trabajando en los últimos años como son la pavimentación, la rehabilitación de templos, parques, instalaciones deportivas y edificios públicos.